

» PRESSE NATIONALE

Politique 

soirinfo

TENGRELA/POLITIQUE NATIONALE : BRUNO KONÉ APPORTE SON SOUTIEN AU NOUVEAU CHEF DU CANTON KADLÉ

Le canton Kadlé, à Tengréla, a un nouveau chef. Il s'agit d'Issa Coulibaly. Il a été intronisé, le dimanche 14 août 2022, au "Blomba", siège de la chefferie. De nombreuses autorités administratives et politiques de la région de la Bagoué y ont pris part, dont le ministre Bruno Nabagné Koné, ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, patron de la cérémonie. A cette occasion, Bruno Koné a indiqué : « mettons en avant les intérêts du canton Kadlé. Je vous invite à travailler ensemble, à taire nos différends, car ce n'est qu'ensemble qu'on réussira à sortir nos régions du sous-développement ». Le ministre a invité les populations à travailler au renforcement de la cohésion à Tengréla.

lejour

TOULEPLEU / DÉVELOPPEMENT LOCAL : ANNE OULOTO ET LES POPULATIONS RENDENT HOMMAGE AU PRÉSIDENT OUATTARA

Le ministre Bertin Kouadio Konan dit KKB, représentant le ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara a traduit sa joie d'être dans la région du Cavally aux côtés de la ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration Anne Désirée Ouloto pour la reconnaissance de la population au Chef de l'Etat. Il a remercié les populations pour leur mobilisation et l'accueil chaleureux qui lui a été réservé. « Quand on voit une telle mobilisation, quand je vois tout le monde de divers horizons, obédiences politiques et religions, on est enclin à aller de l'avant. Le plus important, c'est que nous soyons ensemble. Nous sommes tous là pour le développement et quand on parle de développement, on met de côté les chapelles politiques », a souligné KKB. Il a indiqué que le Président Alassane Ouattara l'a si bien compris que depuis plus de 10 ans qu'il est à la tête du pays, il met l'accent sur le développement.

Economie 

L'inter

INTERVIEW / ELEVAGE DE POISSONS SIDI TOURÉ (MINISTRE) : « C'EST LE FUTUR CAFÉ-CACAO DE LA CÔTE D'IVOIRE »

Dans une interview, le ministre des Ressources animales et Halieutiques, Sidi Tiémoko Touré, a indiqué que le Programme stratégique de transformation de l'aquaculture en Côte d'Ivoire (PSTACI) est créé, dans le cadre de la mise en œuvre du programme "Côte d'Ivoire Solidarité" en lien avec la Politique nationale de développement de l'élevage, de la pêche et de l'aquaculture (PONADEPA 2022-2026). Selon lui, la mise en œuvre du PSTACI devrait permettre à notre pays de produire environ 500 mille tonnes de poisson à l'horizon 2030, avec une chaîne de valeur estimée à environ 825 milliards de Fcfa, de façon à réduire significativement la dépendance extérieure en protéines halieutiques. « C'est le futur café-cacao de la Côte d'Ivoire », a-t-il souligné.

PATRIOTE

PROJET D'INTERCONNEXION ÉLECTRIQUE CLSG : LE COMITÉ DIRECTEUR ENTÉRINE LES RECOMMANDATIONS DU COMITÉ DE PILOTAGE

La 3ème réunion du comité directeur du Projet d'Interconnexion Côte d'Ivoire – Liberia – Sierra Leone – Guinée (CLSG) a approuvé les recommandations formulées par le Comité de pilotage pour l'achèvement dudit projet. C'était le vendredi 12 août 2022 à Abidjan, sous la présidence du ministre ivoirien des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, Sangafowa Coulibaly et la présence effective des ministres membres du comité directeur. Ces recommandations concernaient l'état d'avancement du Projet CLSG ; le plan d'affaires

2022-2026 révisé de la société Transco CLSG et le tarif pour 2022 ; le programme de travail et le budget 2022 ainsi que la stratégie de financement pour remédier à un déficit financier à court et moyen terme de Transco CLSG. Le président du Comité directeur, le ministre Sangafowa Coulibaly, a exhorté ses collègues, à maintenir leur soutien habituel à la société Transco CLSG et à promouvoir les projets de réseaux électriques à connecter à la ligne de transport CLSG afin d'augmenter les échanges d'énergie susceptibles d'améliorer la viabilité financière de la société.



DURABILITÉ DE LA FILIÈRE CACAOYÈRE : LA DIRECTRICE DE L'OIC REÇUE PAR LE REPRÉSENTANT PERMANENT

La Côte d'Ivoire et l'Organisation Internationale du Café (OIC) s'accordent sur plusieurs points. Aly Touré, représentant permanent de la Côte d'Ivoire auprès des Organisations internationales des produits de base à Londres, a reçu en audience Vanusia Nogueira, directrice exécutive de l'OIC, le Vendredi 12 Aout 2022 à Londres (Royaume-Uni), en vue d'échanger sur le programme de travail de l'organisation pour l'année 2021/2022. Les deux personnalités ont lancé les discussions autour d'un nouvel accord entre les deux parties. Le nouvel accord qui consacre la participation accrue du secteur privé, l'élaboration de projets concrets et l'organisation de tables rondes en vue de lever des fonds, sont des actions qui pourront être bénéfiques pour la chaîne de valeur du Café a fait remarquer l'Ambassadeur.

Société



ELECTRIFICATION DE TROIS VILLAGES DE BOUNDIALI/MARIATOU KONÉ AUX POPULATIONS : « DITES MERCI AU PRÉSIDENT OUATTARA »

Trois villages du département de Boundiali viennent d'embarquer dans le train du développement. Il s'agit des villages de Kambiala, Niempurgué et Gbémou. Ces localités, longtemps restées dans l'obscurité, ont été connectées au réseau électrique le 13 août 2022. Leur mise sous tension a été effectuée par la ministre de l'Education nationale et de l'Alphabétisation, par ailleurs député-maire de Boundiali, Mariatou Koné. Se réjouissant de cette action, les bénéficiaires ont exprimé leur joie d'être enfin " libérés " du joug de l'obscurité. « Cela fait 30 ans que nous espérons », s'est exclamé Dognon Koné, le représentant des cadres de Gbémou. La ministre Mariatou Koné a invité les populations à être reconnaissantes au Président de la République, Alassane Ouattara. « Dites grand merci au Président Ouattara. C'est grâce à lui que notre région est aujourd'hui digne et debout. Nous avons eu du bitume partout en moins d'une dizaine d'années, des écoles, des centres de santé et de l'électricité. C'est donc lui notre messie », a-t-elle indiqué.

Culture



CÉLÉBRATION DE L'ASSOMPTION 2022 À RAVIART, MGR MARIE-DANIEL DADIET (ARCHEVÊQUE ÉMÉRITE) : « LA VIERGE MARIE EST L'ESPÉRANCE ET LA GARANTIE DE LA RÉSURRECTION GÉNÉRALE »

Monseigneur Marie-Daniel Dadiet, archevêque émérite de Korhogo à la retraite, a officié, lundi 15 août 2022, la messe matinale sanctionnant la veillée de l'Assomption qui s'est déroulée dans la nuit du dimanche 14 à hier lundi, au Sanctuaire Marial Notre Dame de la Divine Miséricorde de Raviart. Une foule immense et compacte a pris part à cette importante veillée qui précédait la célébration solennelle de la montée de la Vierge Marie au ciel. L'Assomption de la Vierge Marie, a rappelé le célébrant du jour, est la plus grande fête mariale de toute l'église (catholique). « La Vierge Marie est l'espérance et la garantie de la résurrection générale », a-t-il affirmé.



VU SUR LE NET

Politique



ARMÉE : LES 49 SOLDATS IVOIRIENS ÉCROUÉS À BAMAKO POUR " ATTEINTE À LA SÛRETÉ EXTÉRIEURE " DU MALI (OFFICIEL)

Le procureur de la République du pôle judiciaire spécialisé de lutte contre le terrorisme du Mali, Samba Sissoko a annoncé dans un communiqué, que les quarante-neuf (49) soldats ivoiriens détenus dans ce

pays depuis plus d'un mois, ont été inculpés pour des faits de "crimes d'association de malfaiteurs, atteinte à la sûreté extérieure de l'Etat... et placés sous mandat de dépôt".

» AGENCE DE PRESSE

Société 



CÔTE-D'IVOIRE-USA-COOPÉRATION : DES GARDE-CÔTES AMÉRICAINS MÈNENT DES ACTIVITÉS ÉCOLOGIQUES À ABIDJAN

En escale à Abidjan, des garde-côtes américains ont procédé lundi au nettoyage des plages de Vridi-canal, à Port-Bouët (Sud), une cité balnéaire, et livré un match de gala, avec des adolescents ivoiriens. "L'objectif de cette activité à laquelle nous avons participé, c'est de donner un bon exemple aux enfants de la Côte d'Ivoire, parce que nous organisons la même activité chez nous aux Etats-Unis", a dit à la presse chief petty officer Stefan Overton, un responsable du navire de la garde-côte américaine Cutter Mohawk, en escale à Abidjan du 12 au 16 août 2022.



CÔTE D'IVOIRE-EDUCATION-ALPHABÉTISATION : JOURNÉE INTERNATIONALE DE L'ALPHABÉTISATION : 1000 DÉLÉGUÉS ATTENDUS EN CÔTE D'IVOIRE

Près de 1000 délégués venant d'Afrique et des autres continents sont attendus en Côte d'Ivoire qui accueille les 8 et 9 septembre 2022 l'organisation de la Journée internationale de l'alphabétisation. Placée sous l'égide de l'UNESCO et de la présence effective de Mme Stefania Gianini, directrice générale adjointe pour l'Education, cette édition aura pour thème « Transformer les espaces d'apprentissage d'alphabétisation ». La célébration de la Journée internationale de l'alphabétisation réunira en Côte d'Ivoire et pour la première fois en Afrique, après l'Inde, le Bangladesh et la France, les sommités mondiales autour des questions éducatives et plus spécifiquement, celles de l'alphabétisation. Les participants sont constitués de personnalités des Gouvernements des pays membres de l'UNESCO, des experts des questions éducatives, des partenaires techniques, des grands donateurs, des représentants des organisations internationales et de la société civile.



Accédez à l'information officielle
du Gouvernement de Côte d'Ivoire
en un clic.

www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale

